

## **Protokoll Mitgliederversammlung 2024 von Mittwoch 19.02.2025 um 19.00 Uhr**

### **1. Begrüssung**

Das Vorstandsmitglied Beat Deplazes begrüsst die anwesenden Mitgliederinnen und Mitglieder zur Mitgliederversammlung.

Für heute entschuldigt haben sich: Raimund Baselgia, Patrick Degiacomi, René Bleisch, Heide Lamblin, Sara Adzayi-Nussio, Ursula Luder, Francisca Poltera-Nuzzote und Edith Arioli.

Da Beat Deplazes nicht mehr Präsident des Quartiervereines ist, fragt er die Anwesenden, ob es in Ordnung ist wenn er die Versammlung leitet? Gegen diesen Vorschlag gibt es keine Einwände.

Nach der Mitgliederversammlung ab 20.00 Uhr findet eine Information durch Herr Guido Giovanoli von der IBC und Herr Harry Wolfensberger der Freiraumplanung zu den Projekten unterirdische Trafostation und Fernwärmezentrale statt.

Als Stimmenzählerin wird Annamarie Bucher-Hitz vorgeschlagen und gewählt.

Es sind 34 Mitgliederinnen und Mitglieder anwesend.

### **2. Genehmigung der Traktandenliste**

Die Traktandenliste wird, wie per Mail verschickt genehmigt.

### **3. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 21.02.2024**

Das Protokoll wurde mit der Einladung verschickt, gibt es Fragen, Bemerkungen oder Ergänzungen?

Zum Protokoll gibt es keine Fragen oder Bemerkungen und es wird ohne Gegenstimmen genehmigt.

### **4. Genehmigung des Jahresberichtes des Vorstandes**

Anhang verschiedener Fotos lässt Beat die verschiedenen Anlässe des Quartiervereines Revue passieren.

Im letzten Jahr wurden unter anderem 15 Q-Treffs 2 Q-Apéros und 1 Neujahrapéro organisiert. Es fanden interessante Gespräche statt oder es wurde gespielt.

Der Vorstand hat sich 9 Mal getroffen um die anstehenden Fragen zu behandeln und die Anlässe zu organisieren.

Unter anderem haben wir der Post geschrieben betreffend der Schliessung der Filiale Lacuna. Geht bitte alle mit allen euren Postgeschäften zu unserer Postfiliale Lacuna. Wir haben den Stadtrat informiert, dass wir der Post geschrieben haben. Der Stadtrat Meuli hat versprochen, dass sie sich auch für den Erhalt der Postfiliale einsetzen werden.

Im November wurde der Weihnachtsbaum von der Stadt wieder zur Verfügung gestellt. Dieses Mal wurde er an einem neuen Ort aufgestellt, nämlich vor dem Schulhaus Lachen. Leider haben wir wieder den Wettbewerb des schönsten Weihnachtsbaumes nicht gewonnen. Der Platz wird als nicht ideal erwähnt, es habe auch keine Sitzgelegenheit und ausserdem seien die Autos in der Nähe. Der Vorstand wird überlegen, ob ein neuer Standort gesucht werden soll.

#### 5. Genehmigung der Jahresrechnungen und des Revisorenberichts 2024

Der Kassier Carl Rusch verliest die Rechnung 2024. Die Rechnung schliesst mit einem Gewinn von Fr. 1'576.35 ab. Das Saldo des Bankkontos beläuft sich am 31.12.2024 auf Fr. 3'039.64.

Zur Jahresrechnung gibt es keine Fragen.

Die Revisorin Barbara Durisch, verliesst den Revisionsbericht.  
Auch zum Revisorenbericht gibt es keine Fragen.

Die Rechnung und der Revisorenbericht 2024 werden einstimmig genehmigt.

#### 6. Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wird einstimmig entlastet.

#### 7. Wahl des Präsidenten

Der Quartierverein hat immer noch keinen Präsident/Präsidentin, will jemand der Anwesenden dieses Amt übernehmen? Leider stellt sich niemand für das Amt des Präsidenten zur Verfügung.

Rebecca Ragaz hat sich entschieden den Vorstand zu verlassen, sie wird aber weiterhin die Plakate für den QV Lacuna-Lachen erstellen. Vielen Dank für die Vorstandsarbeit und die sehr guten Plakate.

Ulli Jäger stellt sich wieder für ein 1 Jahr zur Verfügung. Alle übrigen Vorstandsmitglieder sind noch für 1 Jahr noch gewählt.

Neu für den Vorstand stellt sich Pius Stadler zur Verfügung. Pius stellt sich kurz vor.

Wer Ulri Jäger für 1 Jahr und Pius für 1 Jahr wählen will soll das bitte mit Handrheben zeigen. Die Wahl findet nur für 1 Jahr statt, damit nächstes Jahr alle für 2 Jahre gewählt werden können.

#### 8. Orientierung über das Tätigkeitsprogramm 2025

Im 2 Quartal wird im Zusammenhang mit einem Q-Apéro ein Anlass zum Thema Schach stattfinden. Im Mai werden 2 Freiwillige Informationen über ihre Arbeit in einem Spital in Tansania erzählen.

Im 3. Quartal wird an einem Q-Treff ein Erzählkaffee organisiert

Im 4 Quartal wird Beat über die Arbeit des WWF GR informieren.

Geplant ist auch ein Anlass zum Spiel Bridge.

Die Homepage welche von Rebecca angefangen aber noch nicht beendet wurde hat neu Priorität eins. Rebecca stellt der Versammlung kurz die bereits erstellen der Seiten vor.

#### 9. Anträge von Mitglieder/Mitgliederinnen und Vorstand

Es sind weder von den Mitgliedern/Mitgliederinnen noch vom Vorstand Anträge eingegangen.

#### 10. Varia

- Wird auf der Giacomettistrasse bald Tempo 30 eingeführt? Diese Frage kann der Vorstand nicht beantworten.
- Warum gibt es im Quartier keinen Container für Bio Abfall = Rüstabfälle? Ein Bio-Abfall Container wurde wieder ausser Betrieb genommen weil zu viele Abfälle deponiert wurden. Der Vorstand wird mit dem Werkbetrieb Kontakt aufnehmen.
- Am Mittag nutzen die Schüler des Schulhauses Giacometti den Bus für 1 oder 2 Haltestellen. Die Schüler besetzen viele Sitze und machen keinen Platz für ältere Menschen. Auch stehen sie vor der Türe und machen keinen Platz für Passagiere, die Aus- oder Einsteigen wollen. Der Vorstand wird mit der Schulleiterin des Schulhauses Giacometti, Iris Marberger und dem Schulleiter des Schulhauses Lachen, Armando Carboni Kontakt aufnehmen.

Ende der Mitgliederversammlung um 19.45 Uhr.

Vielen Dank für eure Teilnahme an der Mitgliederversammlung.

Um 20.00 Uhr beginnen die Informationen von Guido Giovanoli, IBC und Harry Wolfensberger von der Freiraumplanung.

Herr Giovanoli erklärt anhand von Fotos des vor mehreren Jahren erstellten Unterwerkes Quader das Projekt des etwas grösseren Unterwerkes Lacuna. Das alte Unterwerk Tiff ist veraltet, nicht mehr Erdbebensicher und für Teile der Installationen gibt es keine Ersatzteile mehr. Der unterste Boden des neuen Unterwerkes wird 15 Meter tief unter der Erde gebaut. Das Fertige Unterwerk wird mit 1.5 Meter Erde überdeckt.

Die Energiezentrale wird im Rohbau erstellt aber die Technik wird noch nicht installiert. Der Grund ist das zuerst Abnehmer vertraglich für die Abnahme Wärme verpflichten müssen.

Nach dem Bau des Unterwerkes und der Energiezentrale wird ein Spiel- und Begegnungsplatz erstellt. Herr Wolfensberger zeigt einen Plan wie der Platz neu aussehen könnte. Ein WC ist vorgesehen. Der Quartierverein wird bei der Planung des Platzes involviert. Eine Teilnehmerin macht noch darauf aufmerksam, dass die Einwohner der Überbauung Dreibünden auch in der Gestaltung des Platzes mit einbezogen werden sollten. Beat möchte unbedingt eine 380 Volt Steckdose für Anlässe. Die Umgebung wird ab anfangs 2027 gestattet.

Nach den Informationen um 21.15 Uhr offeriert der Quartierverein den Anwesenden ein Apéro.

Chur, 22.02.2025

Quartierverein Lacuna-Lachen

Für das Protokoll:

  
Beat Deplazes

Beat Deplazes